

Meine Taufe



Megan S., 10, Michoacán, Mexiko

Hallo! Ich heiße Megan und wohne in Mexiko. Ich möchte dir von einem ganz besonderen Tag erzählen – von meiner Taufe!



Ich wurde an meinem achten Geburtstag getauft. Dieser Tag war sehr wichtig, denn meine Taufe war sozusagen meine Geburtstagsfeier.

Ich fand meine Taufe richtig schön. Meine Mama hatte mir ein Notizbuch mit Aktivitäten gemacht. So konnte ich mich auf die Taufe vorbereiten. Ich habe mehr über die Bedeutung der Taufe erfahren und darüber, welche Bündnisse ich mit dem Vater im Himmel schließe.



Viele Leute, die mich liebhaben, sind zu meiner Taufe gekommen. Darüber habe ich mich sehr darüber gefreut! Ich hab ein weißes Kleid getragen, und das Wasser war warm.

Mein Papa hat mich getauft. Dann hab ich mich abgetrocknet und umgezogen. Anschließend habe ich die Gabe des Heiligen Geistes empfangen. Ich wurde von Priestertumsträgern als Mitglied der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage bestätigt. Ich habe so viel Frieden, Liebe und Freude verspürt.



Diesen Tag werde ich nie vergessen! Es war ein ganz besonderer Tag, denn ich bin ja meinen ersten Bund mit Gott eingegangen. Ich habe versprochen, Jesus nachzufolgen und seine Gebote zu halten.

Wenn du nervös bist, wie deine Taufe wohl sein wird, brauchst du dir keine Sorgen zu machen. Der Vater im Himmel freut sich über deine Entscheidung! ●

